

### III Encuentro Europeo de Solidaridad con la Revolución Sandinista

Escrito por Giorgio Trucchi | LINyM  
Miércoles, 22 de Julio de 2015 06:29

---



Nuestro total apoyo y solidaridad con el pueblo de **Puerto Rico** en su lucha histórica por la libertad, la independencia y la soberanía. Exigimos la inmediata liberación de **Oscar López Rivera** y los demás defensores de su patria, prisioneros políticos durante décadas por defender el derecho de su pueblo a la libertad.

El presidente Daniel Ortega clausuró este martes (21/7) en Managua el III Encuentro Europeo de Solidaridad con la Revolución Popular Sandinista "Gaspar García Laviana".

Más de 120 entre delegados e invitados provenientes de diferentes países de Europa y América Latina se reunieron durante dos días, reafirmando su respaldo y compromiso solidario con el gobierno sandinista, con sus programas, proyectos y políticas sociales, que ha venido desarrollando durante esta "segunda etapa de la revolución".

En la Declaración Final de Managua, las y los representantes de la solidaridad europea resaltaron los avances logrados en la lucha contra la pobreza y la desigualdad social, destacando "el protagonismo de las y los jóvenes" en la implementación de dichos programas.

También declararon su disposición a realizar actividades de difusión de la realidad que vive Nicaragua, así como apoyar iniciativas solidarias, impulsar la participación de la juventud europea<sup>[1]</sup>, promover y fortalecer los hermanamientos entre ciudades de Nicaragua y Europa.

Los delegados europeos respaldaron el "proyecto estratégico del Gran Canal de Nicaragua" y

### III Encuentro Europeo de Solidaridad con la Revolución Sandinista

Escrito por Giorgio Trucchi | LINyM  
Miércoles, 22 de Julio de 2015 06:29

---

se solidarizaron con "los diferentes procesos de cambio social en América Latina", en especial con "los procesos revolucionarios que forman parte del ALBA".

Asimismo repudiaron "los planes desestabilizadores y golpistas de las oligarquías proimperialistas" que son más visibles actualmente en Venezuela y Ecuador.

Condenaron cualquier injerencia de los gobiernos de Estados Unidos (EEUU) y la Unión Europea (UE) en las elecciones generales del próximo año, y se comprometieron a impulsar campañas de apoyo y defensa del concepto integral de los derechos humanos, "que promueven los gobiernos latinoamericanos en su lucha frente a las políticas expansivas de recolonización y saqueo económico por parte de EEUU y la UE".



También expresaron su total apoyo a la lucha independentista de **Puerto Rico**, exigieron la libertad inmediata del preso político puertorriqueño

**Oscar López**

y el fin del "criminal bloqueo" del gobierno de EEUU contra Cuba, y ratificaron la proclamación de América Latina y el Caribe como Zona de Paz (Cumbre Celac 2014).

De igual manera apoyaron el proceso de paz en Colombia, expresaron su solidaridad con el pueblo palestino, el pueblo basco y el pueblo griego, y manifestaron su preocupación por el "sufrimiento de nuestros pueblos, especialmente de los países periféricos del Sur, sometidos a un proceso de empobrecimiento y secuestro de su soberanía".

Finalmente felicitaron al gobierno sandinista y al pueblo nicaragüense por los grandes avances que ha logrado la Revolución Popular Sandinista en la restitución de derechos.

### III Encuentro Europeo de Solidaridad con la Revolución Sandinista

Escrito por Giorgio Trucchi | LINyM  
Miércoles, 22 de Julio de 2015 06:29

---

